

Généralement, la période hivernale débute entre Mai Juin. Le souhait des populations serait que les pluies s'annoncent dès le mois de Mai. Ainsi, les semis occuperont les espaces réservés aux champs à temps. Cette année la 1^{re} pluie est tombée le jeudi 7 Juin (35 millimètres).

Pendant une vingtaine de jour, elle a été régulière, espacée de 3 à 4 jours. Dieu merci, dans la commune, à cette date les semis sont finis. Progressivement, les labours vont commencer. Contrairement au contexte géopolitique, pour le moment il n'y a pas eu de perturbations de nature à compromettre l'activité champêtre dans la commune. Les communautés vaquent à leurs activités de production.

Nous avions connu par deux fois la visite des bandits armés. La 1^{re} fois, ils ont enlevé un véhicule 4x4 et deux motos yamaha.

La 2^{ème} fois, ils ont trouvé à Koro une patrouille militaire. Il y a eu accrochage. Un de leur homme est tombé à Koro et au retour sur Douentza ils ont enterré 6 hommes en cours de route blessés dans l'accrochage de Koro. Depuis lors, ils ne sont plus revenus à Koro. Les alertes quotidiennes ont cessé et on commence même à les oublier ici, surtout qu'il y a un détachement militaire qui séjourne à Koro maintenant.

Dans les villages relevant de Douentza, ils (les bandits) fréquentent les marchés importants dans la journée. Ils ciblent les gros commerçants ou ceux qui brassent des sommes importantes en manipulant des paquets de billets dans les achats. Dès qu'ils finissent cet espionnage, le soir le marché prend fin. Ils les suivent en motos sur leur chemin de

retour hors du village et ils abat-
tent ceux qui ont l'argent et
fouillent leurs cadavres. Cette
catégorie de bandits n'ont aucune
position politique. C'est de vé-
tables bandits armés. Quand
la guerre va commencer, ils ne risque-
ront pas leur vie. C'est des chercheurs
d'argent profitant d'une insécuri-
té extrême. Ils vont disparaître
dans la nature.

Nous qui vivons les souffrances,
devons être pressés. Mais nous
devons comprendre que le pays
n'avait pas d'armements. Il faut
se préparer conséquemment. Tous
les Maliens sont prêts. Déjà, l'ef-
fort de guerre se concentre dans
tous les domaines. Surtout pas
de précipitation!!! Nous avons
devant nous un ennemi de taille
qui s'est servi dans l'arsenal

de destruction de Kadhafi.
 Nous n'avons rien. L'armement russe de la 2^e guerre mondiale sans maintenance, sans procès de rechange, à cela il faut ajouter de vieux fusils soviétiques d'Abdel Kader Nasser d'Egypte qui ne tirent même plus. C'est une violange de l'armée Egyptienne face à Israël.

Hier 27 juillet, un accrochage s'est produit entre Boucaram venant du Nigéria et le MLA à Gao. Il y a eu beaucoup de morts surtout du côté MLA dont le chef a été blessé et transporté dans un hôpital Burkinafabe. Ceux qui ont les armes sont nombreux dans le sahara malien mais il n'y a pas d'homogénéité entre eux. Quand la vraie guerre va commencer, le groupuscules vont disparaître. Le sahara malien risque de devenir le sanctuaire de beaucoup de malfaiteurs de tout acabit

En ce moment, ce ne sera plus l'insécurité au Mali ou en Afrique, mais ce sera une insécurité du monde. Ce sanctuaire sera la prison de tous les gens pris en otage à travers le monde.

Que Dieu nous en garde.

Que Dieu sauve le Mali meurtri dans sa chair et dans son âme -

Anahie Mangaly
président comité
de jumelage Roros
Guéwen

